



～わたあめコーチから～

和泉愛児園のお友達元気にしてるかな～(^^)/わたあめコーチ、どんぐりコーチ、やまコーチはすごく元気です！サッカーはお友達とやるスポーツです！みんなが最後の試合で大きな声で応援していたのが「すごいな～！」と感心しました！一生懸命にボールを追いかけ、チャンピオン目指してゴールに向かっていたね！サッカーは手を使ってはいけないなど”ルール”があることは覚えてるかな？ルールがあるからみんなで楽しく遊べることを知ってもらえたらコーチは嬉しいです(^^)/またみんなでサッカーしてね(^^)/



～先生から～

山本 沙織先生

本日はご指導頂きありがとうございました。『サッカーができる』と前日から期待に胸を膨らませていた子どもたち。ユーモアと優しさに溢れたコーチの言葉かけに『できた！』という喜びも倍増していたように思います。最後の試合の結果に満面笑顔、そして思わずぽろりと悔し涙がこぼれてしまうこともありましたが、それも良い経験だったと思います。貴重な時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。一般社団法人山梨県サッカー協会